

りょう
なかつか亮



品川区議会第2回定例会 本会議



本会議での一般質問の様子

質問／答弁／考察
6月29日開会の第2回定例会では、冒頭の本会議にて、私なかつか亮が森澤区長に一般質問しました。前回のニュースでは質問要旨を紹介しましたので、今回は答弁要旨と私の考察を述べたいと思います。

森澤区長に質問しました

「羽田新ルート中止」「特養ホーム増設」

「痴漢対策」など

区議会の質疑を紹介します

なお、質疑の動画及び議事録は品川区議会HPを参照下さい。

羽田新ルート中止

質問・森澤区長は羽田新ルートの中止を国に要望すべき。なぜ、できないのか。

区長・国が検討会を設置し、新ルートを固定化しない方策を検討している。早急に検討結果を出し、実現するよう求めている。

再質問・国の検討会は羽田空港手前にある品川区を低空飛行する事が前提（A・C滑走路）の検討です。この結論を待つとは、結局は羽田新ルートの容認に繋がってくるのでは。

区長・国の検討会の早期結論と結論の実現を求めたいと思う。

◎考察◎

森澤区長は羽田新ルートの中止を国に求めない理由として、国の検討会を説明しました。

しかし3年以上にわたる検討会ですが、引き続き品川区を低空飛行させるもので、低空飛行を固定化させる単なる時間稼ぎ。住民への航空機公害が続く中、色々と理由を付けて中止を求めないとは、これでは騒音などの被害が全く解決しません。区長による国への中止要請を引き続き求めます。

住民の声、地域の願いを まっすぐ届ける

日本共産党

特養ホーム増設

質問…発表されている3施設以降の特養ホーム（介護施設）について、森澤区長は、なぜ増設の考えを示さないのか。

部長…特養ホームについてはサービス量を見込みつつ、限られた資源を活用しながら、整備を進めていく。再質問…整備を進めると言うが、質問したのは3施設目以降の特養建設の考えがあるのか無いのかです。部長…介護保険計画の中で計画を進めていく。

◎考察◎

特養増設の計画は、前区長が発表した3年後までに3施設240人分のみです。特養入所の現状は400名の方が入所を申し込み、

入所は140名ほど。高齢者人口は今後も増えますので、3施設240人分では足りない事は明かです。

この3施設目以降の特養増設について、何度も質問しましたが「3施設目以降も、さらに作る」とは答弁は最後までありませんでした。要するに森澤区長にさらなる増設の考えが無いと言う事です。

特養増設は急務です。具体的には例えば荏原4中跡地や第一日野小跡地があります。ここは区の土地なので区が計画をつくれれば特養



整備は可能です。さらなる増設へ力を尽くします。

痴漢対策

質問…痴漢は無くさなければならぬ。森澤区長の考えは。痴漢ゼロへ行動計画を作り、実態調査、相談窓口、公共交通や警察との連携を。

区長…痴漢は卑劣な犯罪であり、断じて許されない。

部長…行動計画をつくる予定はないが、警察や鉄道会社と連携して痴漢撲滅キャンペーン等を行う。

◎考察◎

重大な犯罪である痴漢に對して、区長は「許されないう」との認識を示すのであれば、痴漢ゼロへの対策を行政計画を作成して進めるべきだと思います。

本会議質問を終えて

当日は、大勢の方が議会傍聴に参加を頂き、とても勇気を頂きました。本会議での質問は、年1回の機会なので緊張しましたが、切実な区民の声や願いを届けようと頑張りました。一度の質疑で、いきなり実現することは少ないですが、今後とも粘り強く取り上げ、さらになかつか亮



なかつか亮 1975年西大井生まれ/47歳/伊藤小、富士見台中、農大一高卒/イタリア料理厨房6年/27歳初当選/区議6期/予算・決算委員会副委員長、区民委員会委員長を経験/党区議団前幹事長/家族：妻/29号線取消裁判原告/趣味：旅行 

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅
スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配布して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。